

**SATUAN ACARA PERKULIAHAN
PENDIDIKAN BAHASA INDONESIA**



**DOSEN:
Dra. Hj. Ernalis, M. Pd**

**PENDIDIKAN GURU PENDIDIKAN ANAK USIA DINI
KAMPUS CIBIRU
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2016**

SATUAN ACARA PERKULIAHAN

Standar Kompetensi : Mahasiswa mampu menguasai konsep tentang bahasa Indonesia dan aplikasinya di perguruan tinggi

Kompetensi Dasar : Mahasiswa mampu menguasai konsep bahasa Indonesia, menulis makalah berbahasa Indonesia, dan berbicara dengan menggunakan bahasa Indonesia

Pertemuan : 1-16

PERTEMUAN	POKOK BAHASAN	INDIKATOR KETERCAPAIAN	KEGIATAN PERKULIAHAN	PENILAIAN	SUMBER DAN MEDIA
1	Pengantar Pendidikan Bahasa Indonesia: Pengertian Bahasa Fungsi Bahasa	Mahasiswa mampu memaparkan hal ihwal bahasa dan fungsi bahasa	Perkuliahan dilaksanakan dengan menggunakan model interaktif yang memadukan kegiatan presentasi dosen dan mahasiswa secara bergantian	Tes Tulis	Tercantum pada Silabus
2	Sejarah, Perkembangan, Kedudukan, Fungsi dan Ragam Bahasa Indonesia	Mahasiswa mampu memaparkan sejarah, perkembangan, kedudukan, fungsi dan ragam bahasa Indonesia;	Perkuliahan dilaksanakan dengan menggunakan model interaktif yang memadukan kegiatan presentasi dosen dan mahasiswa secara bergantian	Tes Tulis	Tercantum pada Silabus
3	Konsep Menulis Karya Tulis Ilmiah	Mahasiswa mampu memaparkan konsep karya tulis ilmiah	Perkuliahan dilaksanakan dengan menggunakan model interaktif yang memadukan kegiatan presentasi dosen dan mahasiswa secara bergantian	Tes Tulis	Tercantum pada Silabus
4	Konsep Makalah	Mahasiswa mampu memaparkan konsep dan jenis makalah	Perkuliahan dilaksanakan dengan menggunakan model interaktif yang memadukan kegiatan presentasi dosen dan mahasiswa secara bergantian	Tes Tulis	Tercantum pada Silabus
5-6	Menulis Makalah	Mahasiswa mampu menulis makalah dalam bahasa Indonesia;	Perkuliahan dilaksanakan dengan menggunakan model interaktif yang memadukan kegiatan presentasi dosen dan mahasiswa secara bergantian	Tes Tulis	Tercantum pada Silabus
7	Konsep Berbicara di Muka Umum dan Presentasi	Mahasiswa mampu memaparkan konsep keterampilan berbicara di	Perkuliahan dilaksanakan dengan menggunakan model interaktif yang memadukan kegiatan presentasi	Tes Tulis	Tercantum pada Silabus

		muka umum	dosen dan mahasiswa secara bergantian		
8	UTS				
9-13	Tata ejaan, pilihan kata, dan kalimat efektif untuk penyuntingan makalah	Mahasiswa mampu terampil menyunting makalah.	Perkuliahan dilaksanakan dengan menggunakan model interaktif yang memadukan kegiatan presentasi dosen dan mahasiswa secara bergantian	Tes Tulis	Tercantum pada Silabus
14-15	Presentasi Karya Tulis Ilmiah	Mahasiswa mampu terampil berbicara di muka umum/ mempresentasikan berbagai karya ilmiah.	Perkuliahan dilaksanakan dengan menggunakan model interaktif yang memadukan kegiatan presentasi dosen dan mahasiswa secara bergantian	Tes Performa	Tercantum pada Silabus
16	UAS				

Bandung, 20 Januari 2016
Dosen Mata Kuliah,

Diketahui
Ketua Prodi PGPAUD,

Ai Sutini, M. Pd
NIP 19740909 200604 2 001

Dra. Hj. Ernalis, M. Pd
NIP 19531002 198003 2 002